

Technischer Jahresbericht 2017

Volleyballmeisterschaft Männer/ Senioren des Solothurner Turnverbandes

Unsere Volleyballer spielten erneut in der Kategorie C eine Doppelrunde gegen die vier Teams von Dulliken, Lüterkofen, Hägendorf und Deitingen. Wie in der letzten Saison schaute der dritte Platz heraus.

Gegen Hägendorf und den Absteiger Deitingen gewann man je zweimal. Gegen Lüterkofen und den Aufsteiger Dulliken war man jeweils chancenlos.

Das Soll wurde erreicht – mehr nicht.

Regionalturnfest Matzendorf

Zum ersten Mal seit dem Kantonalturnfest von Balsthal 2012 starteten wir wieder im eigenen Kanton.

Das Wettkampfteam bestand aus verschiedenen Gründen «nur» noch aus neuen Wettkämpfer: Max Eng, Koni Pfister, Kurt Studer, Markus von Däniken, Hans Münger, Daniel Maurer, Marcel Koller, Roland Lang und vom Turnverein verstärkt mit Andreas Moriggl.

Wieder trainierten wir ausschliesslich draussen mit viel Motivation und Einsatz. Ziel war das gute Resultat vom Vorjahr zu toppen. Steigerungspotenzial lag vor allem bei den neuen Disziplinen Unihockeyparcours und Achterball.

Der Wettkampf verlief gut bis sehr gut. In jeder Disziplin gab es eine Steigerung zum Vorjahr.

- 1. Fuss- Ball- Korb/ Ballkreuz 9.69
- 2. Unihockey im Team/8er Ball 9.28
- 3. Moosgummiring/Intercross 9.94

Das gab ein sagenhaftes Total von **28.91!!!**

Damit wurde der alte Vereinsrekord um 0.58 übertroffen.

Bei der Rangverkündigung stand unsere Männerriege in der 4. Stärkeklasse der Senioren zuoberst auf dem Podest. Das war die Dritthöchste Punktzahl von allen teilnehmenden Vereinen! Ich bin extrem stolz auf diese Leistung und gratuliere den Wettkämpfern!

Kantonaler Männerspieltag in Laupersdorf

Nach dem Regionalturnfest ging die Reise wieder ins Thal. In der Kat. A spielten unsere Volleyballer gegen vier Mannschaften eine Doppelrunde. Auch dank

Verstärkung von Simon Eng schaute am Ende des Tages der gute zweite Platz heraus.

Turnbetrieb

Der Turnbetrieb im 2017 war von der Lokalität her speziell. Bis zu den Sommerferien turnten wir wie gewohnt in der Mühlematt, meistens in zwei Hallen aufgeteilt nach Männer und Senioren.

Nach den Ferien begann in der Mühlematt der Umbau der gesamten Anlagen und wir zügelten ins Kretz. Da haben wir eine schöne und grosse Halle. Aber eben nur eine, deshalb turnen bis zu den Sommerferien 2018 Männer und Senioren zusammen. Seit November üben wir für den Turnerabend im März.

Leiterteam

Unser Leiterteam hat wiederum mit grossem Einsatz abwechslungsreiche Lektionen vorbereitet und durchgeführt.

Auf die Sommerferien hin hat Paul eine lange und einmalige Leitertätigkeit beendet. Mit Worten alleine kann man diese beispiellose Leistung nicht genügend würdigen. Ich verneige mich vor dir und sage schlicht und einfach: **«Merci vöu Mou!!!»**

Jürg und Dani, ihr habt die Herausforderung der gemeinsamen Turnstunden von Männer und Senioren hervorragend gemeistert. Ich danke euch für eure grossartige Unterstützung!

Vorstand

Ich danke unserem Präsidenten Hans-Peter Lochinger und dem ganzen Vorstandsteam für die umsichtige Vereinsführung!

Dank

Kurt Studer organisierte ein wieder den gesamten Volleyball Spielbetrieb, so dass alles reibungslos klappte. Andreas Hauri pfiff kompetent die Heimspiele.

Walter Frey war wieder für uns am Turnfest als Kampfrichter im Einsatz und unterstützte uns auch im Training.

Ebenfalls danke ich Markus von Däniken für das Organisieren des Sommerprogramms und allen, die etwas beigetragen haben.

Kienberg, 11. Februar 2018

Der Oberturner:

Roland Lang